



Pedro Haces niega haber asistido al último juego de Serie Mundial

Pedro Haces Barba, coordinador de operación política de Morena y segundo del coordinador **Ricardo Monreal Ávila**, reconoció que no asistió a la sesión del miércoles donde se votó la reforma de la llamada “supremacía constitucional”, pero se negó a precisar si estaba en Nueva York, en el último juego de la Serie Mundial.

“¡Que les diga el PAN si fui, que me lo demuestren!”, exclamó en una rueda de prensa. Luego de que el blanquiazul informó desde anoche que indaga cómo apareció el voto de Haces Barba en el tablero electrónico, sin que él estuviera presente, soltó: “El PAN no es mi papá para andar viendo qué hago y qué no”.

Monreal Ávila admitió que el miércoles no vio durante todo el día a Haces en el salón ni si votó o no, aun cuando sus curules son contiguas.

Monreal dijo que Servicios Parlamentarios de la cámara borraría el voto en favor, que apareció anoche en la primera versión de la Gaceta Parlamentaria, al igual que en el tablero de votación. En efecto, ya en la de hoy, fue borrado de los votos en favor y apareció en la de los ausentes.

Diputados explicaron que el voto en las pantallas de las curules es biométrico, es decir que únicamente la Mesa Directiva pudo autorizarle a votar a distancia en el lugar donde se encontraba, desde su teléfono móvil, que cuenta con la Aplicación Portátil de Registro de Asistencia Remota (APRAV).

Al tratarse de una reforma a la Constitución, tenía que asistir a la sesión.

Esta tarde, el dirigente obrero se acercó al corral de reporteros, para dar su versión.

-Diputado Haces...

-Pedro, díganme Pedro. Diputados hay muchos.

-Que el PAN va a averiguar si estuvo presente en la sesión o no –se le insistió.

-¿Que estuve cuándo presente?

-En la sesión de ayer.

-No, ayer no estuve presente. Y el PAN no es mi papá para andar viendo qué hago y qué no hago.

-¿Dónde estaba? –se le insistió.

-Trabajando donde hay que trabajar, recuerden que soy un dirigente nacional obrero. Tengo que recorrer todo el país.

-¿No estuvo en la Serie Mundial?

-Que lo averigüe el PAN.

-¿Votó ayer, diputado?

-No, ayer no estuve aquí.

-Pero su voto apareció en el tablero.

-No sé por qué.

-¿Habrá fantasmas?



-Pues sí, yo creo que sí es posible.

Pedro haces afirmó que no asistió a la sesión del miércoles porque tuvo “mucho trabajo” y dijo que, en lo sucesivo, cuando tenga “cosas que hacer por el bien de los trabajadores” y tenga que ausentarse, pedirá el descuento del día. Ello le permitirá acudir a atender las necesidades que tienen las y los trabajadores de México, porque soy un dirigente de territorio, no soy de escritorio.

Por lo tanto, tengo que trabajar arduamente diario por la gente”.

-¿La CATEM es binacional? –se le preguntó, por la agrupación obrera que controla.

-La CATEM tiene oficinas en Estados Unidos, es la única central obrera con oficinas en Washington, acudimos cada año a la Organización Internacional del Trabajo a Ginebra, Suiza, también a muchos otros países a firmar convenios de colaboración porque siempre he dicho que el bien aprender es el bien enseñar.

“Y hoy tenemos que copiar la modernidad de muchos lugares, para poderla poner aquí, como la reforma laboral, que fue una modernidad. Era una vergüenza que el sindicalismo viejo de este país tenía 70 años congelado en el Senado el convenio 98 de la OIT y tuvimos que llegar nosotros, el sindicalismo moderno, a sacarlo de la congeladora y de ahí irlo a suscribir a la OIT, de ahí viene la reforma laboral, la modernidad.

-¿Y las 40 horas no son modernas? –se le preguntó, por su oposición a aprobar la reducción de la semana laboral.

-Las 40 horas en su momento vamos a platicar de ellas.

La versión que el miércoles corrió en la Cámara de Diputados en los grupos parlamentarios del PAN e incluso de Morena, fue que Haces Barba estaba en el estadio de los Yankees de Nueva York.

-¿Andaba en el beis, diputado?

-Eso dicen los del PAN, pregúnteles.

-¿Pero usted qué dice?

-Yo trabajo diario en todos lados.

-¿Pero andaba en el beis o no?

-Mira, tengo la oportunidad de ir, gracias a Dios, adonde yo quiera ir. Esa es la vida.

-¿Pero en un día que se aprobó esta reforma tan importante?

-Fíjate que me dolió mucho que se nos fuera Fernando Valenzuela, era mi amigo igual que Mike Brito, que se fue dos años antes. Tuve un equipo de béisbol en la Liga Mexicana y ahora vamos con los Jaguares de Nayarit próximamente y el 6 de se inaugura el estadio de Nayarit, no dejen de ir, México-Cuba.

-¿Entonces sí fue a Nueva York?

-No, no, no. Andaba trabajando.

-¿Valió la pena ir al partido de béisbol?

-Que les diga el PAN si fui, que me lo demuestren. ¡Hasta luego, jóvenes!

| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|--------|---------|-------------|
|  | | 1-11-24 | LEGISLATIVO |



<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/31/politica/pedro-haces-niega-haber-ido-al-ultimo-juego-de-la-serie-mundial-3842>